

# 高島市民クラブ

## 次の2点を 質す



大塚泰雄 議員

### 問 公立高島総合病院 問題全般について

懸案である健全経営への様々な取り組みの成果を検証したい。

- ① 対医療費に占める人件費の割合は？各部署ごとの職員数は適正か？患者数激減と医師不足の課題への取り組みは？
- ② 地方公営企業法の全部適用については？
- ③ 次期病院長人事はどうなっているか？
- ④ 診療費等の未払いや滞納の状況はどのように改善されているか？
- ⑤ オーダリングシステムや病院機能評価システム及びモニター制度などの現状と成果について



- ⑥ 医師、職員の患者や家族等病院利用者への接遇その他の諸問題
- ⑦ 地域医療体制整備検討委員会の審議内容や進め方についての疑問を呈すると共に、後から追加して公募した委員の応募状況と選任経過及び結果について聞く。

### 答 市長

病院の経営改善問題については、医療制度改正等の影響から進展しない現状において、医師不足の解消が急務であり、京大や滋賀医大に対し、次期病院長派遣の件とともに強力に要望しています。人件費は医療費の61・4%（H16）を占めています。9月現在の常勤職員数は263名であり、患者数、施設規模等総合的に判断して適正と考えています。公営企業法全部適用問題は、次期病院長人事と併せて調整します。未収金対策は、面談による分納計画の相談や損保会社の協力を得て回収に努めており、今後も発生防止に努めます。オーダリングシステムにより入力ミスの減少、時間短縮等が図れています。モニター制度でのご意見を接遇改善など日常

業務に生かし、機能評価も本年度中に認定される予定です。地域医療体制整備検討委員会は、病院の役割等について、現状と課題を踏まえ提言書をまとめられ、追加公募の委員は、8名の応募の中から4名選任しました。

### 問 市内交通体系整備 等交通諸問題について

- ① 今後の市内交通体系整備の考え方や方向性は？福祉施策としての外出支援の対策、さらに一般交通機関としての路線バスやコミュニティバスその他の方策や考え方はまとまっているのか？住民代表やバスやタクシー事業者（労使とも）を交えた、市内総合交通体系整備検討委員会のような組織を立ち上げ、検討する必要があると思うかどうか？
- ② 市内JR各駅前や付近の公設駐車場問題、

特に有料化の考えはないか等について聞く。

### 答 市長

交通体系の整備は、来年4月からサービスの均衡を図るため、近く「公共バス対策協議会」を設置し改革案をとりまとめ、運輸局等の手続きを終えるよう取り組みます。駐車場の有料化は、これまでの経緯を踏まえ当面は現行どおり運営します。

